takt beider Methoden, daß sich viele Arbeiter gleichzeitig mit der Anwendung der Wettbewerbsmethode Wehner/Christoph auch für die Seifert-Methode entscheiden. Aus ähnlichen Gründen sollten auch die Ludwig-Bewegung, die Luise-Ermisch-Methode und andere Neuerermethoden viel enger mit dem Wettbewerb auf der Grundlage täglich aufgeschlüsselter Pläne verbunden werden.

Sehr wichtig scheint es mir, hervorzuheben, daß es nach allen bisherigen Erfahrungen im Wettbewerb um die tägliche Planerfüllung das Lohneinkommen der einzelnen Arbeiter nicht etwa sinkt, sondern steigt. Aber die Arbeitsproduktivität steigt dabei noch schneller.

Damit festigen wir unsere junge Republik und ihre ökonomische Macht, schaffen wir neue Voraussetzungen für weitere Fortschritte auch auf sozialem Gebiet.

Charakteristisch bei der Organisierung des Wettbewerbs auf dieser Grundlage ist ferner, daß in Thräna, Zittau und in anderen Betrieben die Betriebsleitungen, die Techniker, die Meister, die Steiger einen hervorragenden Anteil an diesem Wettbewerb haben, indem sie die tägliche Planaufschlüsselung durchführen und die Schwierigkeiten beseitigen, die den einzelnen Arbeiter oder die Brigade an der täglichen Planerfüllung hindern. Auch die Betriebsleitungen werden durch diesen Wettbewerb zu einer Änderung ihrer Arbeitsmethoden gezwungen und lernen, sozialistisch zu leiten.

Wir richten also an alle betrieblichen Wirtschaftsfunktionäre den Appell: Schlüsselt täglich den Plan auf, helft den Arbeitern beim Wettbewerb, und ihr werdet sehen, daß dann der Plan besser und allseitiger erfüllt und übererfüllt wird.

Auch in den Produktionsberatungen ist der Gedanke des Wettbewerbs auf der Grundlage der täglichen Aufschlüsselung des Plans in den Vordergrund zu rücken. Mit Hilfe der Ausschüsse für Produktionsberatung sollen die Gewerkschaften alle Talente und Fähigkeiten der Arbeiter für die gemeinsame sozialistische Sache mobilisieren. Die Organisierung des weiteren Arbeitsaufschwungs, die neuen Erfahrungen des Wettbewerbs, die allgemeine Einführung der Neuerermethoden in die Technologie, die Durchsetzung der richtigen Vorschläge der Arbeiter, das muß durch die Gewerkschaften in den Mittelpunkt der Arbeit der Produktionsausschüsse und der Produktionsberatungen gestellt werden.